

Wakapolresta Tangerang Pimpin Rakor Lintas Sektor OMB 2023-2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DISKOMINFO.ID

Sep 27, 2023 - 13:47



TANGERANG - Wakapolresta Tangerang Polda Banten AKBP Indra Mardiana, memimpin rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka persiapan Operasi Mantap Brata 2023-2024. Rapat ini diadakan untuk membahas langkah-langkah strategis dan memastikan sinergi antara berbagai sektor terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang.

Dalam rapat tersebut, hadir para perwakilan dari berbagai instansi, termasuk

pihak kepolisian, TNI, Kejaksaan, pemda, instansi terkait seperti KPU, Bawaslu, Dishub Satpol PP, dan komunitas masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mencapai sinergi dan kolaborasi yang lebih efektif dalam pelaksanaan Operasi Mantap Brata.

Menurut Kapolresta Tangerang Kombes Pol Sigit Dany Setiyono melalui Wakapolresta Tangerang menjelaskan "Operasi Mantap Brata adalah operasi kepolisian yang dilakukan secara rutin untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang. Operasi ini melibatkan berbagai kegiatan seperti patroli, penertiban lalu lintas, peningkatan kehadiran polisi di titik-titik strategis, serta penanggulangan tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya dalam rangka Pilpres 2024."

Dalam rapat koordinasi tersebut, AKBP Indra Mardiana menekankan pentingnya peran serta dari semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang. Beliau juga mengarahkan para peserta rapat untuk berbagi ide, pengalaman, dan saran guna mengoptimalkan pelaksanaan Operasi Mantap Brata dalam Pilpres 2024.

AKBP Indra Mardiana juga menyoroti isu-isu keamanan dan gangguan kamtibmas yang sedang menjadi perhatian di wilayah Tangerang. Beliau mengajak semua pihak untuk bekerjasama dalam mengidentifikasi dan mengatasi berbagai ancaman tersebut.

Dalam penutup rapat, AKBP Indra Mardiana menyampaikan apresiasi kepada semua peserta yang telah berkontribusi dalam rapat koordinasi tersebut. Beliau berharap hasil dari rapat ini dapat diimplementasikan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang dalam periode Operasi Mantap Brata 2023-2024. (Hms/hd)